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ATTO CAMERA
Sindacato Ispettivo

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA : 4/06163
presentata da GRIMOLDI PAOLO il 17/02/2010 nella seduta numero 284

Stato iter : IN CORSO

COFIRMATARIO GRUPPO
DATA

FIRMA

RIXI EDOARDO LEGA NORD PADANIA 17/02/2010

GOISIS PAOLA LEGA NORD PADANIA 17/02/2010

STUCCHI GIACOMO LEGA NORD PADANIA 04/08/2010

Ministero destinatario :
MINISTERO DEL LAVORO E DELLE POLITICHE SOCIALI
MINISTERO DELLA SALUTE

Attuale Delegato a rispondere :
MINISTERO DEL LAVORO E DELLE POLITICHE SOCIALI , data delega 17/02/2010

Fasi dell'iter e data di svolgimento :
APPOSIZIONE NUOVE FIRME IL 04/08/2010

Termini di classificazione dell'atto secondo lo standard Teseo :

SIGLA O DENOMINAZIONE :
L 2007 0244
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TESTO ATTO

Atto Camera

Interrogazione a risposta scritta 4-06163

presentata da

PAOLO GRIMOLDI

mercoledì 17 febbraio 2010, seduta n.284

GRIMOLDI, RIXI, GOISIS e STUCCHI. - Al Ministro del lavoro e delle politiche sociali, al Ministro
della salute. - Per sapere - premesso che -:

con la legge n. 244 del dicembre 2007 (finanziaria per il 2008), articolo 1, commi 241-246, è stato
istituito il Fondo per le vittime dell'amianto, con stanziamenti per 40 milioni di euro per il 2008 ed il
2009, e di circa 30 milioni di euro per il 2010;

la gestione di tale fondo sarebbe affidata ad un comitato amministratore costituito dai Ministeri
interessati, dall'INAIL, dall'Ipsema e dai rappresentanti delle organizzazioni datoriali e sindacali e
delle associazione delle vittime dell'amianto;

avrebbero diritto alla prestazione erogata dal fondo i lavoratori che hanno contratto patologie asbesto
correlate per esposizione all'amianto e alle fibra fiberfrax o gli eventuali eredi;

i regolamenti attuativi del Fondo per le vittime dell'amianto dovevano essere emanati entro 90 giorni
dall'entrata in vigore della legge n. 244 del 2007;

ad oggi, dopo quasi 2 anni, tali regolamenti attuativi, che consentirebbero di accedere ai suddetti
fondi, non sono ancora stati emanati -:

quali siano gli intendimenti del Governo relativamente all'emanazione di tali regolamenti attuativi, e
quale sia la relativa tempistica.
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